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Il Consiglio di amministrazione si è riunito presso la Sala Sangiorgi 

dell’Istituto il giovedì 29 settembre 2016 alle ore16,30. 

 

Il Presidente, Prof.ssa Graziella Seminara, presiede la seduta. 

 

Sono presenti i Consiglieri: Prof. Carmelo Giudice, Prof. Antonio Torrisi, 

Prof. Salvatore Torrisi, Studente Carmelo La Manna. 

 

 Il Direttore amministrativo, Dott.ssa Clara Leonardi, partecipa alla seduta 

con voto consultivo e assume le funzioni di Segretario verbalizzante. 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it  

 

all’Albo dell’Istituto in data 11 Ottobre 2016.  

 

 

 

         Il Direttore Amministrativo 

                    Dott.ssa Clara Leonardi 

 



 

 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

 

N. 21 DEL 29 SETTEMBRE 2016 

 

 

Oggetto: Approvazione del verbale n. 7 della seduta 1 luglio 2016. 

 

 

 

CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

 

 

Visto l’art. 33, comma 6, della Costituzione italiana; 

 

Vista la Legge 21 dicembre 1999, n. 508; 

 

Visto il D.P.R. 28 febbraio 2003, n. 132; 

 

Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 

A.F.A.M. n. 114 del 4 giugno 2004; 

 

Letto il verbale n. 7 della seduta 1 luglio 2016; 

 

A voti unanimi; 

 

DELIBERA 

 

 

1. Approvare il verbale n. 7 della seduta1luglio 2016; 

 

2. Allegare il verbale alla presente Deliberazione, perché ne costituisca parte 

integrante. 

 

    Il Direttore Amministrativo                         Il Presidente   

      Dott.ssa Clara Leonardi                                   Prof.ssa Graziella Seminara 

  

 

 

 

 



VERBALE C.D.A. n. 7 

Seduta del 1 luglio 2016 

 

 

 

L’anno duemilasedici, il giorno 1 del mese di luglio, alle ore 10,00 a seguito di convocazione diramata dal 

Presidente, Prof.ssa Graziella Seminara, per raccomandata a mano prot.n. 3381/2016, del 29 giugno presso l’Istituto 

Superiore di Studi Musicali “Vincenzo Bellini” nella Sala Sangiorgi, si è riunito il Consiglio di Amministrazione per 

discutere e deliberare sugli argomenti iscritti all’o.d.g. della seduta. 

 

 

     Ordine del giorno  

 

1 Comunicazione; 

2 Situazione economica finanziaria; 

3 Varie ed eventuali- 
 
 

Alle ore 10,00 il Presidente Prof.ssa Seminara accerta la presenza di tutti i Consiglieri e del Direttore 

Amministrativo Dott.ssa Clara Leonardi che partecipa alla seduta con voto consultivo assumendo le funzioni di 

segretario verbalizzante, e dichiara aperta la seduta.  

 

La Dottoressa Leonardi riferisce circa la situazione di cassa dell’Istituto e chiede al CDA di definire le priorità di 

pagamento stante il limite dell’anticipazione di tesoreria.   

 

La Dott.ssa chiede quale sia l’orientamento del CDA per il pagamento delle ore aggiuntive e se si possa ritenere di 

pagare gli esterni prorogando il pagamento degli interni.  

 

Il Sig. Direttore ritiene che non si possa effettuare un trattamento diverso e dichiara che si opporrebbe qualora il 

CDA volesse votare un comportamento difforme alla prassi che ha coniugato il pagamento degli emolumenti per gli 

esterni e per gli interni fino a questo momento. Ritiene che una decisione diversa potrebbe alterare gli equilibri 

aziendali. 

 

Il Direttore, inoltre, chiede di mettere a verbale le seguenti dichiarazioni: 

 

“Il Direttore Prof. Carmelo Giudice, dichiara di essere disponibile a che il CDA autorizzi il Direttore Amministrativo a 

gestire i pagamenti dell’Istituto entro il rigidissimo limite posto dall’art. 30 del regolamento di amministrazione, finanza 

e contabilità approvato dal MEF ai sensi dell’art. 14, comma 2, lettera C del DPR 28/2/2003 n. 132; il suddetto limite 

massimo è posto nei tre dodicesimi delle entrate accertate nell’anno precedente.”    

 

“Il Direttore, Prof. Carmelo Giudice chiede che si porti il più presto possibile, tenuto conto dell’attuale situazione degli 

uffici, all’approvazione del Consiglio di amministrazione il bilancio di previsione 2016 con annessa deliberazione 

riguardante il piano del fabbisogno del personale. La presente richiesta è finalizzata alla realizzazione di condizioni 

ordinarie di amministrazione nonché al completamento dell’iter avviato con la deliberazione del Cda n. 6/2016 del 26 

febbraio ( concernente l’avvio della copertura di Quattro cattedre).” 

 

Il CDA conviene con la necessità di rispettare il suddetto limite e pagare prioritariamente gli stipendi.  

 

La Dottoressa Leonardi interviene circa il secondo punto e evidenzia come la situazione afferente alle evidenti 

alterazioni effettuate sulla contabilità pregressa nonché la precaria condizione organizzativa incidono sulla possibilità di 

redigere in tempi brevi un bilancio che risponda al principio di veridicità. Si riserva di presentare una apposita relazione 

nell’immediato futuro. 

 

Alle ore……………non avendo nulla da discutere il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

Del che presente verbale 

 

Il Segretario        Il Presidente 

     Dott.ssa Clara Leonardi      Prof.ssa Graziella Seminara  

 


